
  【どの子も大事】 ～居場所・かかわり・感動体験～  学校だより 

          

 

「これからの学校生活」                          校長 住吉 豊 

新型コロナウイルスによる感染状況が拡大を続けていますが、学校では引き続き手洗いとうがいに力

を入れるとともに、三密を避けることなどを自身でも心がけるよう呼びかけています。また、生徒が清掃

時に机のアルコール消毒にも取り組んでいます。どうしても全校で集まらなくてはならない時は校庭で

行ったり、体育館で行う学年集会では距離の確保や、窓を開けて換気に努めたりしています。特にこれか

ら寒くなるので、締め切りがちになりやすい教室の換気に気を付けて、30 分単位での換気を心がけてい

きます。服装に関しては、女子のタイツやジャージ登校も認めていますので、気温に応じて服装を調節し

てください。（なお、女子の長ズボンも可能になりました。採寸から受け取りまで一ヶ月近くかかるとい

うことです。詳しくは配布文書を御確認の上、標準服販売店に御相談ください。） 

さて、そのような状況の中ではありますが、「正しく恐れる」ということを守りながら、学習以外の様々

な教育活動にも、「どうしたら子ども達が充実感を得られる生活ができるか」ということを考えて取り組

んでいます。例えば、１２月に各学年で実施予定のスポーツ大会では、三密を避けて実施できる種目や方

法について、生徒による実行委員を含めて検討中です。また、３学期に実施予定の３年生の「相模湖プレ

ジャーフォレスト」での体験学習や、１年生の川越への班行動学習。２年生ではモノレール沿線での班行

動学習を計画しているところです。三密を避けて、具体的にどのような形にすれば実現できるか検討し

ています。 

また、今年度に入って一度も保護者の方による授業参観が実施できませんでした。１年生の保護者の

方においては、中学校での子どもの様子が気にかかるところだと思います。３学期は少人数ごとにクラ

スでの様子を見て頂くなどの工夫をして、実現できればと考えています。卒業式においても、昨年度は３

年生と教員だけの式で、保護者の方を交えて祝ってあげられないことは大変残念でした。卒業式を校庭

で実施した等というニュースもありましたが、今の状況が落ち着けば、保護者を交えて体育館で実施で

きないか検討中です。色々新しい対応を考えて取り組んでまいります。決まりましたら、また皆さんにお

伝えしていきたいと思います。 

「２年生弁論大会に思う」 

先日第２学年の取組として、弁論大会がおこなわれました。各自

が自由にテーマを決め、主張をまとめ

て班で発表し合い、班で選ばれた代表

の中からさらにクラス代表３人を選ん

で、学年で発表しました。テーマは「ス

マホの危険性」や「学校の伝統」「時間

の大切さ」「数学を好きになってもらい

たい」「フリーサイズを考える」「日本の

サッカー界について～海外との差」等々多岐に渡りました。私も審

査員の一人として発表を参観しました。さすが選ばれた１２名の生徒だけあり、堂々と各自の主張を述

べていました。また、発表の仕方もトーンを変えたり、身振りを入れたりと各自で工夫し、中には聴衆に

質問形式で呼びかけるものあり、聞いている生徒を引きつけていました。普段はおとなしめの四中生で

すが、おのおのがもっている力に驚かされました。今後も体育的行事だけでなく、文化的な行事や活動に

も力を入れ､文化の香り高い四中を目指していきたいと思います。 
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11 月６日（金）人権授業パート２ 講師 大江 近 先生 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     

人権教育の一環として「他人と自分の違いについての学習」(二回目)を全学年で行いまし

た。日常的な困難さ(見えづらさ、聞き取りづらさ)を体験することによって、困難さも個性で

あることを受け入れていく内容の授業でした。 

授業後の研修会で講師の大江先生から「周りの評価を気にして、自己肯定感をもちにくい状

況にある中学生にとって、個性の尊重を授業のテーマにしたことの意味は大きい。」と評価を

いただきました。今後も人権教育の推進に努めてまいります。＜山田達哉 進路研修主任＞ 

               

11 月８日（日） ソフトボール部 都大会 於 練馬区立大泉中学校 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ソフトボール部の新人大会では、１１ブロック大会で優勝し都大会まで勝ち上がりました。都

大会では、神田女学園に惜しくも敗退してベスト８。春の大会では、賞状がもらえるといいです

ね。頑張ってください。 

 
11 月 11 日（水） GIGA 研修 
 

GIGA スクール構想の目的は、すべての生徒に 

公正に個別最適化された学びの実現です。 

この講習会では、オンライン学習に関する事例 

の紹介や必要な Web ツールの説明等を行いました。 

これからさらに学校全体で、組織的にオンライン 

学習に取り組んでいきます。＜西本敬助 GIGA 担当＞ 

 



１１月１２日（木）イラストコロッケ 
令和２年度イラストコロッケ賞に３年生の 

野村紅咲さんが選ばれました。コロッケに 

は、右の写真のようにかわいらしい、きつね 

とたぬきが描かれています。 

 １１月１２日（木）の給食で、全校生徒に 

配られ、おいしくいただきました。 

 

おめでとうございます。 

 

 

 ～～～～～頑張る四中生～～～～～ 

薬物乱用防止ポスターで、 

２年生の手塚香里さんが 

会長賞をいただきました。 

四中生はスポーツだけでは 

ありません。 

 

芸術の晩秋です。 

 

 

 

 

１１月２４日（火）２年生 弁論大会 

 加納大輝さんのエキシビションで始まった２年生弁論大会。１２人のクラス代表により、熱

い弁論大会が行われました。中村佑馬さん『スマホの危険性』・平田煌晟さん『日本のサッカ

ー界について～海外との差～』・大橋優月さん『「考える」ことは何か』・浅野美羽音さん

『変わらないでしょ』・波多野風将さん『勉強をするためにゲームはするべきではないの

か』・杉本瑳友花さん『友達とは』・桑原明日香さん『スマホの便利さと危険』・井上まのさ

ん『SNS にひそむ危険』・萬代葵さん『フリーサイズを考える』・山﨑知佳子さん『時間の大

切さ』・熊谷美波さん『数学を好きになってもらいたい』・三浦由菜さん『学校の伝統』 

  

最優秀賞は・・・山﨑知佳子さんでした。 

 


